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Venezia, 05-10-2023

Nr. ordine 831

All'Assessore Laura Besio

e per conoscenza
Al Presidente della X Commissione
Alla Segreteria della X Commissione
Alla Presidente del Consiglio comunale
Al Sindaco
Al Capo di Gabinetto del Sindaco
Ai Capogruppo consiliari
Al Vicesegretario Vicario

INTERROGAZIONE
 

Oggetto: Abbattimento dell'asilo Pinocchio in orario mattutino poteva essere fatto altrimenti per non creare problemi ai
bambini degli altri istituti scolastici della zona?
Tipo di risposta richiesto: scritta

Premesso che:

la scuola dell'infanzia Pinocchio tra il 3 e 4 ottobre 2023 è stata soggetta a lavori di abbattimento a cui seguirà una
ricostruzione grazie a dei fondi PNRR;

premesso inoltre che:

la scuola dell'infanzia Pinocchio confina con la scuola Materna Angolo Azzurro e si trova poco lontano dal Centro
Infanzia Il Germoglio e dalla Scuola Primaria Enrico Toti;

considerato che:

per l'ottenimento dei fondi è necessario che i lavori terminino in tempo;

considerato altresì che:

i lavori di abbattimento non debbano arrecare danni al vicinato e soprattutto alle bambine e ai bambini frequentanti
gli istituti scolastici delle vicinanze e comunque debbano limitare al minimo i possibili disagi derivanti dal cantiere, che
potrebbero subire, quali emissione di rumori e messa in circolo di polveri, ad esempio facendo eseguire alle ditte
incaricate dell'abbattimento i lavori durante gli orari di chiusura dei plessi educativi e scolastici;

appurato che:

il primo ha firmatario della presente interrogazione recandosi sul luogo in data 3/10/2023 ha potuto verificare la
presenza di un operatore che senza indossare opportuno caschetto protettivo maneggiava una pompa che spruzzava
acqua per abbattere la dispersione nell'aria delle polveri sollevate dalla abbattimento della struttura tramite opportuno
mezzo meccanico, riscontrando tuttavia che la quantità d'acqua spruzzata non fosse sufficiente a contrastare
completamente la dispersione delle polveri, come documentato anche con foto e video;

preso atto che:

come riportato al primo firmatario e da segnalazioni fatte sul portale DiMe da genitori di bambini frequentanti gli
istituti scolastici della zona, i lavori sono iniziati e proseguiti durante l'orario di apertura degli istituti scolastici in data
3/10/2023!
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ritenuto che:

sarebbe stato opportuno far eseguire i lavori di abbattimento nel periodo estivo di chiusura dei plessi o
quantomeno in orario pomeridiano dopo la fuoriuscita dei bambini;

evidenziato che:

per precauzione durante lo svolgimento dei lavori di abbattimento i bambini delle scuole della zona non hanno
potuto effettuare attività all'aperto per via di polveri e rumore;

evidenziato inoltre che:

un'imperizia come non mettere il caschetto da parte di un operatore del cantiere sia un atto sbagliato e che mette a
repentaglio la sua sicurezza e che fa temere ci possano essere altre "imperizie" che potrebbero mettere a repentaglio la
sicurezza e la salute altrui;

ritenuto comunque che:

di per sé l'abbattimento e la ricostruzione dell'asilo Pinocchio con fondi PNRR sia un'azione positiva, tuttavia
vadano prese tutte le precauzioni possibile per ridurre l'impatto negativo dei lavori;

tutto ciò premesso e considerato si interrogano il sindaco e gli assessori competenti per:

conoscere quale fosse il cronoprogramma iniziale previsto per i lavori;1.
 
sapere se ci siano stati ritardi sulla tabella di marcia per l'abbattimento e la ricostruzione dell'asilo Pinocchio e nel2.
caso, per quali motivi, se fosse stato direttamente previsto effettuare l'abbattimento dello stesso ha inizio ottobre
ad anno scolastico ed educativo già avviato;
 
chiedere se siano state date opportune indicazioni alla ditta appaltante per operare in orari o giorni specifici;3.
 
sapere se e quali controlli a livello di sicurezza siano stati effettuati nel cantiere;4.
 
essere messi a conoscenza dei protocolli e degli accorgimenti utilizzati per la riduzione delle polveri messe in5.
circolo con uno specifico dettaglio sul dimensionamento della pompa utilizzata.

 

Paolo Ticozzi

Giuseppe Saccà
Alberto Fantuzzo
Monica Sambo


